

IV Seminario Internacional de Pensamiento Crítico



Estimados colegas y personas interesadas en pensamiento crítico (PC):

La organización del *IV Seminario Internacional de Pensamiento Crítico* tiene el gusto de invitarles a participar en dicho evento. Es la cuarto ocasión que se celebra un congreso sobre PC. Después del interés y del éxito de los anteriores, nos es grato informarles de la celebración del próximo.

El *IV Seminario Internacional de Pensamiento Crítico* tendrá lugar del 21 al 25 de octubre, de 2019, en la ciudad de Xalapa, en México, dentro de las instalaciones de la Universidad Veracruzana. La web del congreso es:

<http://www.pensamiento-critico.com/IVseminariointerPC/es>

En ella, disponen de la información completa sobre el mismo. Además, tienen a su disposición un correo electrónico para contactar y consultar cualquier inquietud que les surja:

info@pensamiento-critico.com

Con posterioridad, iremos añadiendo en la web la información pendiente de recibirse.

Les esperamos con mucho interés en dicho evento, sabiendo lo enriquecedor que será la participación y aportación de todos ustedes.

Finalmente, les pedimos y agradecemos que den la máxima difusión al evento.

Saludos cordiales para todos

La organización del IV Seminario Internacional de PC